

L'Égypte rejette des spéculations selon lesquelles une bombe aurait causé le crash de l'avion russe



Le Caire, (RHC).- Le gouvernement égyptien a rejeté des versions selon lesquelles une bombe aurait pu être à l'origine du crash de l'avion russe de passages sur la péninsule du Sinaï, samedi dernier.

Le ministre égyptien de l'Aviation Civile a fait savoir que les enquêteurs n'ont trouvé aucune preuve en ce sens et qu'il n'existe que des hypothèses qui en sont pas fondées sur des faits.

Le Royaume Uni a décidé de suspendre les vols depuis et vers le balnéaire de Sharm-el-Sheik, comme une mesure de sécurité. Il aurait reçu une information d'intelligence signalant que l'explosion d'une bombe aurait pu avoir provoqué le crash.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/74965-legypte-rejette-des-speculations-selon-lesquelles-une-bombe-aurait-cause-le-crash-de-lavion-russe>



Radio Habana Cuba